

Lausanne participe à une exposition florale en Thaïlande

En l'honneur du 80^e anniversaire de S.M. le roi Bhumibol Adulyadej et du 60^e anniversaire de son intronisation, la Thaïlande organise une exposition florale internationale durant trois mois à Chiang Mai. Dans le cadre de ses relations avec ce pays, la Ville de Lausanne a été invitée à participer à cet événement.

Du 1^{er} novembre 2006 au 31 janvier 2007, l'exposition "Royal Flora Ratchaphruek 2006", patronnée par le département de l'agriculture, accueille plus de 33 pays dans un parc de 80 hectares à Chiang Mai (nord du pays). Au total, plus de 70 jardins sont présentés.

Sur invitation de l'Ambassadeur Royal de Thaïlande à Berne, Pradap Pibulsonggram, le service des parcs et promenades de Lausanne présentera un stand du 20 au 31 janvier 2007. Sur le site, environ 50 espèces de plantes provenant des régions bordant le Rhône (Jura, Plateau, Alpes, bassins lémanique et méditerranéen) seront exposées autour du thème "Medicinal Plants and Herbs". Des vues, un DVD et de la documentation sur Lausanne permettront également aux visiteurs de faire plus ample connaissance avec les bords du Léman.

Administration générale et finances

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec:

- Daniel Brélaz, syndic de Lausanne, tél. 021 315 22 00
- Albert Modoux, architecte paysagiste, responsable du projet, tél. 021 315 57 72
ou 079 221 83 92
- www.royalfloraexpo.com

Lausanne, le 5 janvier 2007